
 

会長 早川比呂太 君 

皆さん、こんにちは。先週は創
立60周年記念例会におきまして、
それぞれが担当の役目を果たし
ていただき、無事に終えること
ができ誠に有難うございました。   
挨拶の原稿を事務局に渡して改
めて確認してみると、5分以上か
かることが分かったため、5分以

下に修正してお話ししました。省略した内容は、「これ
は負け惜しみではありませんが、会員数が少ないこと
のメリットもあります。和気あいあいの家族的な雰囲
気を保つことができます。物事を決めるに当たっても、
結論を出すのにあまり時間を要しないなどメリットも
ありますが、予算面や役職者のことを考慮しますとデ
メリットの方が勝りますので会員増強は必須の課題で
す」でした。多くの皆さんから和気あいあいとしたク
ラブで羨ましいと言われましたが、正にそのこと感じ
取っていただいたと、私自身も大変喜んでおります。
また、司会の牧野さんとアシスタントの尾崎さんが中
心の例会でしたので、女性の活躍が皆さんにとってい
い印象を与えられたと思います。アトラクションのコ
ンサートは本格的で多くの皆さんが感動されたと思い
ますので、大成功だと思います。本日は実行委員長の
篠田さん、副実行委員長の鳥居さん、司会の牧野さん
に感想をお願いしたいと思います。 

 

 

          親睦委員長 田中三千雄 君 

早川比呂太君  60周年記念例会皆さんありがとうござ 

      います。 

渡邉 徹君 60 周年記念例会皆さんご苦労様でした。 

大成功でしたね。 

篠田義隆君 60周年記念例会皆様のご協力誠にあり 

がとうございます。 

池田榮三君 60 周年記念例会無事楽しくさせていた

だきました。皆様の御協力の賜物です。

ありがとうございました。 

田中三千雄君 先週はお疲れ様でした。 

神谷 林君 今日は反省会ですね。 

近藤清隆君 私の母も美智子さんと同年で 88 歳米寿

のお祝いを 10/30 先日のリンクスと同じ

場所で家族親族一同 30名でやります。ひ

孫も 6 人出席で感謝の念で楽しくやりた

いと思います 

鳥居萬里君 60 周年記念例会まあまあ上出来ではな

かったでしょうか。 

牧野美恵君 60周年お疲れ様でした。 

藤井知明君 本日よろしくお願いします。 

 １０件 １６，０００円 

 

創立60周年記念例会反省会 

 

 

 

 

 

 

 

篠田実行委員長       鳥居副実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会 牧野 S.A.A 

 

 

 

 

 

１０月１６日(日) 

西尾ゴルフクラブ 

 

１位 早川比呂太 君 

２位 神谷  林 君 

３位 渡邉  徹 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２８７１回 例会 令和 4年 10月 20日（木） 

 出 席 委 員 会 委 員 長 神 谷 正 康 

 会 員 総 数 ２２名 

 本 日 の 出席者（免除者） １７名（４名） 

本 日 の 出 席 率 ７７．２％ 

会 長 あ い さ つ 

ゴ ル フ 部 よ り 

篠田実行委員長より当日参加

された女性へのプレゼント 

今週のスマイル 


